



La USAL convocará este año 34 nuevas plazas de contratados predoctorales

Tendrán una retribución anual de 14.630 euros y permitirán reforzar los grupos de investigación y la actividad docente

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. El Consejo de Gobierno de la USAL aprobó ayer la convocatoria de ayudas para financiar a lo largo de 2019 un total de 34 contratos predoctorales, cada uno de ellos dotado con 14.630 euros anuales.

El rector Ricardo Rivero, que resaltó el esfuerzo presupuestario que por segundo año consecutivo realiza la Universidad para fortalecer la plantilla de profesorado, calificó de «imprescindible» la formación de los doctores, ya que, por un lado, representan de forma inmediata «un refuerzo necesario para los grupos de investigación y de apoyo a la docencia en nuestros departamentos», y, por otro, permiten asegurar en un

futuro próximo «una calidad elevada tanto en investigación como en docencia cuando estén en condiciones de incorporarse como personal docente e investigador permanente a las universidades». De hecho, cada contratado doctor puede impartir un máximo de 60 horas anuales.

Entre las novedades de esta convocatoria, que está cofinanciada por el Banco Santander, resalta la mayor valoración del expediente del solicitante y su proactividad en la búsqueda de financiación para su contrato de investigación en convocatorias públicas competitivas. Además, para las áreas de Artes y Humanidades y Ciencias Sociales y Jurídicas se amplía el catálogo de publicaciones considerado en los méritos y se incluye una ampliación de los periodos de valoración de méritos cuando se hayan disfrutado permisos de maternidad o paternidad y enfermedad grave o accidente.

Asimismo, durante la sesión se aprobó la concesión de la primera edi-

ción del Premio Beatriz Galindo a la trayectoria de excelencia en la docencia a los profesores Francisco José García Peñalvo, María Teresa González Astudillo, Bertha María Gutiérrez Rodilla, María Belén Lozano García, María Manuela Moro Cabero, Nicolás Rodríguez García y Ángel Francisco Zazo Rodríguez. Los galardones, junto a los Premios María de Maeztu a la excelencia científica, serán entregados el 20 de marzo en el Paraninfo.

El Consejo de Gobierno aprobó también la creación del Máster Erasmus Mundus Latin America and Europe in a Global World (LABLOBE). Se trata de un innovador, interdisciplinario e internacional programa de máster promovido por un consorcio de tres universidades europeas (Salamanca, La Sorbona Nueva-París y Estocolomo) con sobresaliente reputación en sus respectivos campos, a las que se añaden otras siete universidades asociadas de Europa y Latinoamérica y 14 socios no académicos, como la OEI.